

PRESSEMITTEILUNG

Wechsel in der Führungsspitze der Stiftung Initiative Qualitätskliniken (SIQ!)

Dr. Jens Schick vertritt als neuer Geschäftsführer die 4QD-Qualitätskliniken.de GmbH in der SIQ!-Dachorganisation

Berlin, den 12. Mai 2017 – Die Stiftung Initiative Qualitätskliniken – Dachorganisation der Initiative Qualitätsmedizin (IQM) und Qualitätskliniken.de (4QD) – arbeitet ab sofort unter veränderter Führungsspitze. Dr. Jens Schick ist von nun an als neuer Geschäftsführer zusammen mit Prof. Dr. med. Ralf Kuhlen in der SIQ!-Doppelspitze tätig. Schick ist Mitglied des Vorstandes der Sana-Kliniken AG und übernimmt seine neue Aufgabe von Dr. Michael Philippi (vormals Vorstandsvorsitzender der Sana-Kliniken AG).

„Ich freue mich sehr auf diese neue Aufgabe und die damit verbundene Herausforderung. Ich bin überzeugt, dass wir die SIQ!-Erfolgsgeschichte weiterschreiben werden und gemeinsam mit allen beteiligten Akteuren die Messung, Verbesserung und Darstellung von Qualität in deutschen Kliniken weiter vorantreiben werden“, betont Dr. Jens Schick anlässlich der Übernahme seiner neuen Funktion.

Prof. Kuhlen freut sich auf die künftige Zusammenarbeit mit Dr. Jens Schick und betont: „Mit ihm haben wir für die Geschäftsführung der SIQ! einen überaus erfahrenen Kollegen mit herausragenden Kenntnissen der Strukturen und Prozesse im Bereich der Krankenhausversorgung gewinnen können.“

Die SIQ! ist die gemeinsame Dachorganisation von Qualitätskliniken.de und der Initiative Qualitätsmedizin (IQM), zwei unabhängigen Organisationen, die sich seit Jahren mit der Messung, Verbesserung und Darstellung von Qualität in deutschen Kliniken beschäftigen. Der SIQ! gehören über die beiden Mitgliedsorganisationen IQM und Qualitätskliniken.de mehr als 450 deutsche Krankenhäuser in öffentlicher, kirchlicher, universitärer und privater Trägerschaft an, in denen jährlich insgesamt rund 6,5 Millionen Patienten behandelt werden.

Kontakt:

Die Initiative Qualitätsmedizin e.V. (IQM)

Führende Krankenhausträger haben sich 2008 zur „Initiative Qualitätsmedizin“ (IQM) zusammengeschlossen. Die trägerübergreifende Initiative mit Sitz in Berlin ist offen für alle Krankenhäuser und hat das Ziel, Verbesserungspotenziale bei der medizinischen Behandlungsqualität für alle in der Patientenversorgung Tätigen sichtbar zu machen und das aktive Fehlermanagement zum Wohle der Patienten zu fördern. Dafür stellt IQM den medizinischen Fachexperten aus den teilnehmenden Krankenhäusern innovative und anwenderfreundliche Instrumente zur Verfügung. Die Mitglieder der Initiative verpflichten sich, drei Grundsätze anzuwenden: Qualitätsmessung mit Routinedaten, Veröffentlichung der Ergebnisse und die Durchführung von Peer Reviews. In derzeit über 400 Krankenhäusern aus Deutschland und der Schweiz versorgen die IQM Mitglieder jährlich ca. 6,5 Mio. Patienten stationär, damit liegt der Anteil an der stationären Versorgung in Deutschland bei ca. 33 % und in der Schweiz bei gut 22 %.

Kontakt:

IQM Initiative Qualitätsmedizin e.V.
Friedrichstraße 166
D-10117 Berlin
www.initiative-qualitaetsmedizin.de

Presseanfragen:

Fon: +49 30 25 811 617

Fax: +49 30 34 661 083

info@initiative-qualitaetsmedizin.de

Über Qualitätskliniken.de (4QD)

Die 4QD-Qualitätskliniken.de GmbH mit Sitz in Berlin wurde 2010 von führenden Krankenhausträgern gegründet. Sie ist Betreiberin des Klinikportals www.qualitaetskliniken.de, in dem mehr knapp 250 Mitgliedskliniken aus der Akut- und Reha-Versorgung ihre Qualitätsergebnisse veröffentlichen. Die Ergebnisse werden in bis zu fünf Dimensionen in einer Klinikvergleichsliste transparent gemacht. Neben medizinischer Qualität werden Kriterien zur Patientensicherheit und die Ergebnisse der Patienten- und Einweiserzufriedenheitsbefragung in die Bewertung der Kliniken einbezogen. Mit Kriterien zu „Ethik & Werten“ hat Qualitätskliniken.de erst eine weitere Dimension eingeführt, die Patienten, ihre Angehörigen, einweisende Ärzten und Krankenkassen bei der Suche nach einer für sie passenden Klinik unterstützt. Qualitätskliniken.de hat sich zum Ziel gemacht, flächendeckende, patientenverständliche und belastbare Informationen zur Qualität in Krankenhäusern transparent darzustellen. Gleichzeitig steht mit Qualitätskliniken.de ein Instrument zur Verfügung, das Krankenhäuser in ihrer Qualitätsarbeit unterstützt und damit hilft, die Patientenversorgung nachhaltig zu sichern.

Kontakt:

4QD - Qualitätskliniken.de GmbH
Friedrichstraße 60
D-10117 Berlin
www.qualitaetskliniken.de

Presseanfragen:

Annabelle Neudam / Thomas Bublitz

Fon: +49 30 3250 3650

a.neudam@qualitaetskliniken.de

Weitere Informationen unter: www.initiative-qualitaetskliniken.de